
Subject: Was kann ich jetzt noch machen?
Posted by attax on Wed, 13 Jun 2007 15:25:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehm seit fünf Jahre Propecia.Hab immer konsequent durchgehalten.Hatte bis vor zwei Jahren
noch lange Haare,alles war soweit ok.Doch dann wurde der Hinterkopf und der Scheitel sehr Licht
das es einfach nicht mehr aussah.Hab mir dann einen ganz normalen kurzhaarschnitt gemacht
und frisch vom friseur im Spiegel geschaut (alles dicht soweit) und gedacht"man,diese scheiss
pillen hast du wirklich nicht nötig,du kriegst schon keine Glatzte"!Propecia 3 monate abgestzt !In
diesn 3 Monaten hab ich dann verucht (mein Leben bestand schon irgendwie immer nur aus
Haarausfall)nichts mehr von den scheiss zu wissen!
Allerdings bin ich dabei doch böse überrascht worden,nach drei Monaten schon sah&acute;s
verdammt übel aus.Also hab ich erst mal alles
an Untersuchungen gemacht was&acute;s gibt.Dann bin ich wieder schnell
mit Propecia angefangen!Das hat zwar gedauert aber die front hat sich ganz gut erholt,allerdings
kotzte es mich an das diser scheiss vergrösserte Wirbel immer durch schimmerte wo fin ja
eigentlich eher helfen sollte.Hab dann anfang dieses Jahres Proscar 5mg geschluckt um den
scheiss Wirbel los zu werden.Über vier Monate rieselten die Haare wie schnee vom Kopf ,das
Haar war deutlich strohig und Kaputt ,total ausgedünnt und ausgefrannst .Was auch meine
Freundin sofort auffiel ,hab den kopf extra immer übers waschbecken gehalten was ich
eigentlich eh immer mach .Aber dieser Haarausfall war die Hölle,das ging über meine
Psychischen Grenzen ,Tag für Tag .Das konnte kein shedding sein,nicht über 4 monate.Hab
dann Proscar abgestetzt und wieder 1mg propcia geschluckt.Das ist jetzt 2 monate her ;
was soll ich sagen,der HA hat sich schlagartig normalisiert,ist sogar recht wenig geworden,die
Font hat sich total super entwickelt,zwar nicht ganz so doll wie früher aber bin schon 29
Jahre.deshalb weiss ich das propecia bei mir auf jeden fall in der front hilft...Bis auf meinen
Oberkopf ;hat sich jetzt doch vomWirbel zur leichten Tonsur entwickelt.Wenn die wieder
einigermassen dicht werden würde wär ich der glücklichste mensch!!!
So,dies war ein kleines Update von mir,andere mittel wie z.b.minox und co hab ich natürlich
auch von a-z alles durch falls mir einer dazu raten sollte(habe auch alle mittel mind.3monate
genommen,natürlich zum fin,bin in meiner 7jahrigen HA phase natürlich auch nicht mehr ganz
unerfahren)!
Was mich allerdings interressieren würde ist ob jemand ähnliche erfahrungen mit einem
umstieg von proscar und propecia oder umgekehrt gemacht hat oder noch macht.
Grüsse an alle!
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